

La lettre d'actu n°19

Hiver 2024-2025



L'édito de la Présidente

2024 aura été une année compliquée avec beaucoup d'interrogations sur le devenir de certains dispositifs. J'ai le sentiment que cette année 2024 aura marqué un coup d'arrêt à l'élan dynamique qui a prévalu à la SDAT depuis 2020.

1ère année où des fermetures de dispositifs sont évoquées au conseil d'administration; ainsi, nous avons dû déployer beaucoup d'efforts pour que les Ateliers de Remobilisation perdurent, question qui demeure entière à l'heure actuelle. De plus, Les vacances d'été ont débuté avec les annonces de restrictions budgétaires qui n'épargnent pas notre secteur d'activité. Ainsi au 30 septembre dernier, mesures d'accompagnement d'Abord Accompagnement Durable ont dû s'arrêter et nos équipes ont dû travailler rapidement à de nouvelles orientations pour les bénéficiaires. Par ailleurs, nous restons inquiets sur d'autres dispositifs comme le SASER ou le pôle Ressources. Mais tout n'est pas noir fort heureusement : le futur accueil de jour devient réalité et nous aurons le plaisir de l'inaugurer au cours du printemps 2025. Enfin, nos équipes vont pouvoir accueillir les personnes en rue dans des locaux dignes et bien organisés.

Un nouveau service est en place depuis le 4 novembre :

Le SMJPM (Service de Mandataires Judiciaires pour les Personnes Majeures). C'est une nouvelle activité pour laquelle Sébastien TRUCHOT a dû se former pour diriger comme nous l'attendons ce nouveau service.

En 2025 et plus précisément en février, le grand public dijonnais pourra faire connaissance avec la SDAT en regardant l'exposition sur les grilles du jardin Darcy que nous avons décidé d'élaborer avec notre agence de communication Propulse et la ville de Dijon. Je vous engage à aller voir en février prochain les 19 panneaux qui présentent toute l'humanité avec laquelle la SDAT accompagne le plus démunis.

Je vous souhaite de belles fêtes de Noël et de Nouvel An entouré de vos proches et de vos amis.

Je formule des vœux sincères à toutes et à tous pour 2025 qui, je l'espère, apportera pour chacun de vous, la meilleure forme qui soit et la réalisation de vos souhaits les plus chers tant personnels que professionnels.

Bien à vous tous,

Martine GIRARD, Présidente SDAT

Petit zoom sur cette fin d'année

Notre conseil d'administration compte désormais 17 membres :

Comme le prévoient nos nouveaux statuts, notre conseil d'administration peut compter jusqu'à 17 membres. L'Assemblée Générale du 25 juin dernier a entériné les candidatures de Madame le Docteur MEGE, tout juste arrivée à la retraite, de Monsieur Joël JALLET, directeur du SPIP à la retraite et de Monsieur Nicolas BERTRAND, chef de service à l'ACODEGE.

Nous avons tenu notre conseil de rentrée le 29 octobre, 1er conseil avec 17 membres qui étaient tous présents. Je leur souhaite la bienvenue et un travail fructueux dans notre association.



Les membres du bureau en visite sur le terrain

Le 25 novembre, Brice Morey et moi-même avons convié les membres du bureau du conseil d'administration à visiter le chantier du futur accueil de jour. Le gros œuvre est maintenant terminé. Les cloisons sont en train d'être montées, ce qui permet de mieux voir l'organisation de ces futurs locaux. La fin des travaux et donc la réception du chantier sont prévus à la mi-février. Les équipes n'auront alors plus qu'à investir ces locaux tout neufs. Nous avons pensé à l'équipement de ce nouveau bâtiment et pour cela nous avons saisi la fondation « Jours de Solidarité », l'audition des candidatures s'est faite en deux temps les 6 et 12 décembre. Après ces temps de présentation la fondation Jours de Solidarité a décidé de nous attribuer 41K€.





Je tiens particulièrement à remercier Monsieur Pascal Derville et tous les membres de la fondation Jours de Solidarité qui ont porté une

attention particulière à ce projet d'équipement du futur bâtiment de l'accueil de jour.

Je ne veux pas terminer cet article sans remercier chaleureusement Sarah Bello et Pierre Riquet qui ont beaucoup travaillé sur la présentation et que j'ai eu plaisir d'accompagner lors de ces deux présentations.



Les travaux au foyer de la Manut se poursuivent

Après la réfection du système d'eau chaude sanitaire, du système de sécurité incendie et de l'interphonie, les travaux vont se poursuivre par l'aménagement de l'accueil et une réorganisation des locaux situés en sous-sol pour permettre d'organiser des activités diverses pour les résidents du foyer. Les travaux devraient démarrer en mars prochain pour une durée de 6 mois.

La SDAT fera l'objet d'une exposition sur les grilles du jardin Darcy en février 2025

Je vous dévoile la première vue qui introduit l'exposition pour vous donner envie de vous rendre avenue de la première armée. Je n'ai pas encore la date exacte, ce sera en février mais nous ne manquerons pas de vous en informer. L'exposition restera en place durant 3 semaines. Cette exposition donnera lieu à un vernissage qui sera organisé le mercredi suivant l'accrochage de l'exposition



Deux nouveaux partenariats avec l'ONF et VNF en Rives de Saône

En Rives de Saône

Attachée à développer des activités d'utilité publique, Sdat entreprise a réalisé cette année divers chantiers, pour le compte de la Mission Locale (mise en peinture des locaux de l'antenne de Seurre) ou en partenariat avec des organismes publics tels que l'Office National des Forêts (ONF) et Voies Navigables de France (VNF). Ces prestations entrent dans le cadre de l'expérimentation 2024 d'un service Tous travaux au sein du territoire Rives de Saône.

SDAT entreprise contribue à l'entretien des voies navigables

La seconde opération a consisté à assurer le nettoyage de perrés en bord de Saône pour le compte de VNF qui soustraite une partie de ses activités terrestres. Une équipe renforcée s'est rendue à Chazelle pour assurer le désherbage et le nettoyage de 260 mètres de perrés en pierre.

toyage de 260 mètres de perrés en pierre.

Ce « chantier test » a fait suite à une première expérience de nettoyage de perrés à Losne (dans le cadre du passage de la flamme olympique en juillet) et ouvrira potentiellement la voie à de nouvelles collaborations avec les services des Voies Navigables de France.



SDAT entreprise contribue au repeuplement des forêts

La première opération a consisté à assurer la collecte manuelle au sol de 1080 litres de glands de chênes pédonculés en forêt de Grosbois les Tichey avec pour objectif des campagnes de repeuplement.



Cette prestation -assortie de critères de conformité tels que l'essence, la taille, ou l'avancée de la germination- a été très appréciée par les salariés en insertion et sera sans doute reconduite en 2025 avec une extension possible à d'autres parcelles.



À Beaune

La blanchisserie se dote d'un nouveau matériel de lavage professionnel, une avancée majeure pour l'équipe.

Cet investissement permettra de faire monter en compétences les salariés en insertion et d'améliorer significativement la qualité du travail tout en optimisant les performances de lavage.

Plus ergonomiques et performants, ces équipements contribuent également au confort des employés, réduisant les efforts physiques et rendant les tâches quotidiennes plus fluides.

Une belle initiative qui allie efficacité et bien-être au travail!



Plaquette élaborée par SDAT Entreprise à destination des particuliers, entreprises, associations, collectivités pour répondre aux besoins exprimés sur le territoire sud Côte d'Or.

Télécharger la plaquette séparément

